

## Ausbildungsrekord bei Volkswagen

**Ausbildungsrekord bei Volkswagen: 1708 Jugendliche – so viele wie noch nie zuvor – beginnen am 3. September 2012 ihre Berufsausbildung oder starten ins Duale Studium. Der Automobilhersteller stellt damit an den zehn deutschen Standorten im Vergleich zum Vorjahr 214 Auszubildende mehr ein, auch wegen des doppelten Abiturjahrgangs in Hessen.**

Bundesweit bildet Volkswagen in rund 30 kaufmännischen und gewerblich-technischen Berufen aus. Zudem starten 255 Abiturienten in 29 Studiengängen des Dualen Studiums, das eine Berufsausbildung mit einem Hochschulstudium kombiniert und nach durchschnittlich vier Ausbildungsjahren mit zwei Qualifikationen abschließt: Beruf mit IHK-Prüfung und Bachelor-Studienabschluss.

Über alle Jahrgänge hinweg absolvieren derzeit rund 5000 junge Menschen bei Volkswagen in Deutschland eine Berufsausbildung, im Konzern sind es weltweit rund 15 000 junge Frauen und Männer. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Bei Volkswagen in Wolfsburg starteten vor einem Jahr 610 junge Frauen und Männer ihre Berufsausbildung.